

L'ATSCAF Lien de l'Allier

n°3 - Octobre 2010

Le mot du Président



Chers adhérents,
Vous venez en grand nombre de renouveler votre adhésion pour la saison 2010-2011. Au nom du comité directeur permettez-moi de vous remercier pour votre confiance. Je profite de cette occasion pour remercier tous les bénévoles, sans qui rien ne serait possible, qui oeuvrent avec discrétion et efficacité pour le bien être de tous.

Un grand merci à Chantal pour sa disponibilité et son professionnalisme.

Les randos, la chorale, le théâtre, la gym, le bowling et la billetterie ont repris à la rentrée. A noter la réussite du lancement de l'activité golf à Moulins avec 18 participants.

Le programme « voyages » est de plus en plus alléchant et nous veillerons qu'ils soient accessibles au plus grand nombre.

Je vous souhaite à tous une grande année avec l'ATSCAF.

Jean-Pierre CHARTRON

BRAVO SEBASTIEN !

Les 17 et 18 septembre 2010, Sébastien Galtié a remporté pour la seconde fois consécutive la coupe de France ATSCAF de cyclisme (1^{er} de la course en ligne et 1^{er} de l'épreuve « contre la montre »).



Encore un grand bravo !

SOMMAIRE

P.1. Le mot du président - Sébastien Galtié

P 2. Triangulaire de bowling édition 2011

Les Lionceaux de Ndiassane

P 3. Los Angeles : une ville à découvrir

P 4. Jeu concours

P 5. Renseignements permanents

TRIANGULAIRE 2010 MONTLUCON - MOULINS - VICHY

Le 20 novembre 2010 au bowling d'Avermes, Pascal remettra son titre en jeu.

Qui sera assez courageux pour affronter notre redoutable (et néanmoins sympathique) Mad Striker 2009 ?



Rendez-vous est pris le 20 novembre au « Luna Bowl » Avermes à partir de 15 h.
Le sacre du nouveau champion sera suivi d'un repas au restaurant du bowling.
Joueurs débutants ou confirmés, venez nombreux !

UN PETIT CADEAU POUR DES LIONCEAUX DE NDIASSANE



CEM de NDIASSANE

Ndiassane, le 28 Juillet 2010.

Le Principal

A

Au Président de l'ATSCAF Allier

Objet : Remerciements

C'est avec beaucoup de joie et une agréable surprise que les élèves du collège de Ndiassane, principalement les footballeurs, ont réceptionné des mains de Madame Chantal Bardet un jeu de maillot, un ballon et un trophée.

Au nom du FSE (Foyer Socio-éducatif) du collège, initiateur de la *Coupe Anna Tardif* (interclasses de football) dont le Président était présent à la cérémonie de réception, je vous exprime toute ma gratitude pour ce geste plus que symbolique. C'est avec beaucoup de plaisir que les élèves arboreront leurs jolis maillots à la rentrée prochaine. *La Coupe Anna* sera ainsi davantage « en couleurs ».

Dans les collèges ruraux comme le nôtre qui sont en manque de beaucoup de choses, des gestes comme le vôtre sont toujours les bienvenus.

Merci à tous et à toutes

A bientôt

Le Principal

IA THIES
IDEN TRAQUANE
CEM DE NDIASSANE
Le Principal

La section ATSCAF de l'Allier a remis, par l'entremise de l'association *des Racines et des Hommes*, quelques maillots à l'équipe de football du collège de Ndiassane, un village situé au nord-ouest du Sénégal. Chantal a été très chaleureusement accueillie par les adolescents qui ont immédiatement endossé les maillots pour une photo souvenir.

VOYAGE AUX ETATS UNIS : Los Angeles

Première ville du périple de nos atscafiens bourbonnais aux États Unis, la Cité des Anges se trouve tout au sud de l'état de Californie

En survolant Los Angeles, on imagine mal que cette mégalopole qui s'étend sur plus de 70 kilomètres était un petit village de quarante habitants à la fin du XVIIIème siècle. C'est la découverte de gisements de pétrole au début du XXème siècle qui a provoqué les premiers afflux de population mais c'est avec l'implantation des industries aéronautiques (lockheed et Douglas) à Long Beach (au sud) et cinématographique dans le quartier d'Hollywood dans le centre ville que Los Angeles a connu son vrai boum économique.

Contrairement à ce qu'on pourrait penser, L.A. n'est pas à proprement parler une ville touristique. On peut néanmoins y photographier quelques célèbres monuments liés à l'industrie du cinéma :

Le panneau Hollywood (littéralement « bois de houx »), devenu le symbole du cinéma américain, fut installé en 1923 au sommet d'une colline du centre ville pour promouvoir le projet immobilier « Hollywoodland ».



Rodeo Drive



the Walk of Fame

A l'époque, les lettres étaient équipées d'ampoules d'éclairage. En 1949, la ville de Los Angeles, jugeant la facture d'entretien trop salée, fit retirer les quatre dernières lettres de l'enseigne et dévisser les ampoules de ce qui restait. Depuis 2005, ce sont les personnalités du showbusiness qui financent sa restauration et la protègent des menaces des spéculateurs immobiliers.

Le « Walk of Fame » sur Hollywood Boulevard entre Gower Street et Sunset Boulevard (le Boulevard du Crépuscule) est une des rues les plus célèbres du monde pour ses étoiles - dont la première fut installée en 1960.

Dans le prolongement de Sunset Boulevard, Beverly Hills est un des quartiers préférés de la bonne société de Los Angeles depuis 1912. C'est actuellement le lieu de résidence de toutes les célébrités du showbiz américain, des villas somptueuses et de la fameuse Rodeo Drive, la rue des boutiques de luxe (Vuitton, Chanel, Versace etc.) popularisée par le film « Pretty Woman » avec Julia Roberts.

JEU CONCOURS « LES USA »

(Un seul bulletin par adhérent)

Complétez le questionnaire ci-dessous et renvoyez-le à Chantal avant le 20 novembre 2010. Un gagnant sera tiré au sort et recevra un petit cadeau en rapport avec Los Angeles.

Question 1 :

En 1971, sort LA Woman, un 33 tours aux accents blues unanimement salué par la critique. Il s'agit d'un album du célèbre groupe :

- The Byrds
- The Doors
- Buffalo Springfield

Question 2

The Hollywood Walk of Fame est recouvert de plus de 2000 étoiles La première célébrité qui se vit gratifiée était :

- Gary Cooper
- Gene Autry
- Joanne Woodward

Question 3

Comme beaucoup de grandes villes américaines, Los Angeles possède une équipe de basket. Ses joueurs sont surnommés :

- The Lakers
- The Clippers
- The Dodgers

Question 4

Quand il est midi à Paris, à Los Angeles, il est :

- 21h
- 12h30
- 4h

Question 5

Parmi ces personnalités du cinéma, laquelle n'est pas née à Los Angeles ?

- Marilyn Monroe
- Will Smith
- David Carradine

Nom :

Prénom :

N° de carte adhérent :

Adresse administrative/personnelle :

.....

N° de téléphone :

L'ATSCAF ALLIER C'EST AUSSI TOUTE L'ANNÉE

MONTLUCON

CINÉMA = 5,35 €

ATHANOR = Tarif CE

GYM AQUATIQUE = 120 € par An

CENTRE AQUALUDIQUE (carte de 10 entrées) Adultes : 27 € Enfants : 11 €

GYMNASTIQUE = 60 € par an

SECTION CHORALE - 60 € par an

BOWLING = 2 € (Chaussures comprises)

MOULINS

CINÉMA = 6,00 € (valable 6 mois)

BOWLING = 2,70 € en semaine avant 20H et 4.70 € le Week end

CONNAISSANCE DU MONDE, YZEURSPACE, ISLÉA = Tarif CE

PISCINE (carte 10 entrées) = Adultes 30 € ou Enfants 20 €

GYMNASTIQUE = lundi et jeudi de 17h à 18h 40 € un cours hebdomadaire-

50 € deux cours hebdomadaires

VICHY

Opéra = Tarif CE

Centre Valéry Larbaud = Tarif CE à partir de 10 personnes

Centre Thermal des Dômes accorde 20% de remise sur présentation de la carte ATSCAF

Piscines = Cusset, St Germain-des-Fossés et St Yorre = 15,50 € pour 10 entrées

Stade Aquatique Bellerive = Adultes 26 € - Enfants 17 €

Bowling = 4 € en semaine avant 20 H et 4,50 € le week-end avant 20 H

Parc d'attractions LE PAL (ouvert d'avril à septembre) = 16 € adulte 14 € enfant

DES RANDONNÉES TOUS LES MOIS AVEC DÉCOUVERTE DU PATRIMOINE

Section Théâtre

Les spectacles au Zénith d'Auvergne

8% de réduction dans les agences de voyage

Centres de Vacances - Hôtels et Location -

Juan-les-Pins, Seignosse le Penon,

Méribel, Megève, Val-d'Isère.

N'hésitez pas à visiter notre site www.atscaf.fr

Contactez votre permanente : chantal.bardet@finances.gouv.fr

ou par téléphone : 04.70.35.13.96

« Pour tous renseignements (sportifs ou culturels), je suis là pour vous ! »